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L’ancien capitaine des Lions Indomptables du Cameroun s’exprimait ainsi au micro de
nos confrères d’Africanews.

La polémique née de la décision des clubs français de retenir  les joueurs étrangers convoqués
en sélection nationale dans le cadre de la trêve internationale s’est finalement tassée. Les
dirigeants des clubs français, qui avaient notamment émis des réserves concernant la septaine
obligatoire qui doit être imposée aux internationaux qui doivent s’en aller jouer hors des
frontières de l’Union Européenne, craignant que cette dernière leur fasse rater des matchs
cruciaux, ont été confortés par le ministère des Sports français. Ce département ministériel a en
effet décidé de lever cette obligation, ouvrant ainsi la voie au départ des joueurs africains en
sélection.

«Le ministère des Sports confirme que les internationaux de retour de compétition officielle hors
UE avec leur équipe nationale, française ou étrangère, sont exemptés de septaine dès lors que
le respect d’un strict protocole sanitaire et médical est garanti (bulle + test PCR quotidien au
retour en club)», lit-on dans un communiqué publié par le ministère français.

Cet aboutissement est également le résultat de la vive contestation et des nombreux coups de
gueule poussés par des Fédérations africaines telles que celle du Sénégal, des sélectionneurs
comme Antonio Conceiçao (le coach des Lions Indomptables du Cameroun) et des légendes
du ballon rond, à l’instar de Samuel Eto’o. Vendredi dernier, En marge de son intronisation au
panthéon des docteurs Honoris Causa de l’Ecole de Commerce de Lyon, il a été  invité par nos
confrères d’Africanews à décrypter l’attitude des clubs français vis-à-vis des internationaux
africains. Comme à son habitude, le quadruple ballon d’or africain n’a pas mâché ses mots.

«Je voudrais comprendre. Je pense que le véritable problème ne se situe pas en Afrique, le
problème se situe plutôt en Europe maintenant, en souhaitant priver ses équipes nationales de
leurs joueurs. Je dirais que si j'étais président d'une fédération, je prendrais des mesures qui ne
permettront pas à ces joueurs de jouer en club. Mais comme je ne le suis pas et que je reste
juste un amoureux du ballon, je regarde sans avoir beaucoup trop de force», a-t-il déclaré.
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